

卒業生各位

## 群馬松嶺福祉短期大学学生募集停止のお知らせ

このたび学校法人群馬常磐学園は、群馬松嶺福祉短期大学の、平成22年度からの学生募集を停止することを決定いたしました。

群馬松嶺福祉短期大学は、平成11年4月の設立に際し、今後の福祉社会を担う人材を育成するため、太田市との協力のもと、開学した短期大学であります。開学後は、東毛地域唯一の福祉系短期大学として、地域の期待を担い、有為の人材を輩出してまいりました。また、この間、児童福祉専攻（保育士養成課程）の新設、幼稚園教諭二種免許課程の新設等を行い、短大の魅力向上に努めるとともに、公開講座の実施、介護技術講習会の開講等を通じ、地域社会への貢献にも努めてまいりました。

しかし、外部環境は私どもの努力を上回る勢いで変化し、18歳人口の減少とも相まって、本学への入学者が年々減少し、短大の健全な経営の確保が困難な状況となりました。そのため私どもは、道半ばではありますが、ここに学生の募集停止という苦渋の決断をいたしました。

短期大学の学生募集は停止いたしますが、地域に根ざした学園として、今後は今まで以上、地域から信頼される学園を目指し、努力する所存であります。

卒業生の皆さんの学籍簿の保管、在籍証明書の発行等につきましては、学園として今後も責任を持って行ってまいります。このことについての具体的な方法、同窓会の運営形態等につきましては、決定次第、随時本学ホームページにてお知らせいたします。

卒業生の皆様におかれましては、これまでの群馬松嶺福祉短期大学に対するご厚情に深くお礼申し上げますとともに、学生募集停止に至った事情をご賢察いただき、今後とも本学園の教育活動に対して、引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

平成21年5月21日

学校法人群馬常磐学園  
理事長 常見隆

群馬松嶺福祉短期大学  
学長 園田健司